

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat, berkah, dan ridha-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul “Pengembangan *Job Aids* Penggunaan Aplikasi Resertifikasi Kompetensi KIPD untuk Karyawan PAPDI cabang seluruh Indonesia”. Skripsi ini merupakan satu langkah akhir penulis dalam perjalanan untuk mendapatkan gelar sebagai Sarjana Pendidikan.

Tidak lupa penulis tuturkan shalawat dan salam kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan para pengikutnya hingga akhir zaman. Karna melalui perjuangan skripsi inilah menjadikan penulis lebih mencintai-Nya.

Pertama-tama dan yang paling utama penulis mempersembahkan skripsi ini untuk kedua orang tua tercinta Bapak Kaswan dan Ibu Nur Salamah, juga kepada Kakak Kandung satu-satunya yang satu alamamater UNJ Marwanto Adi Nugroho yang selalu memanjatkan do'a, memberikan semangat, dukungan moril maupun materil serta menjadi motivasi utama diri ini untuk mencapai kesuksesan. Semoga skripsi ini dapat membanggakan kalian dan menjadi awalan untuk mengangkat derajat keluarga.

Terimakasih penulis kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan FIP UNJ dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan 1 FIP UNJ. Teruntuk kedua dosen pembimbing yang tak kalah penting perannya dalam proses penyusunan skripsi hingga akhir. Terimakasih untuk Bapak R.A. Hirmana Wargahadibrata, M.Sc.Ed selaku dosen pembimbing I dan Bapak Drs. Erry Utomo, M.Ed, Ph.D selaku dosen pembimbing II, atas semua bimbingan, nasihat, dan dukungannya. Dan juga teruntuk Ibu Dra. Suprayekti, M.Pd selaku dosen yang membantu dan mengingatkan apabila penulis lalai dalam penyusunan skripsi ini.

Kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Koordinator Prodi TP UNJ pada saat proses penulisan skripsi ini yang tidak henti-hentinya memberikan semangat untuk secepatnya menyelesaikan penyusunan skripsi ke setiap mahasiswa/i TP. Terimakasih pula penulis ucapkan kepada Ibu Asih yang telah membantu penulis sejak awal perkuliahan hingga proses akhir kelulusan dan selalu menebarkan senyum ikhlasnya di Prodi. Teruntuk dosen-dosen dan staf Prodi TP UNJ yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu namun tidak menghilangkan rasa hormat dan terima kasih penulis.

Tak hanya itu penulis ucapkan terimakasih juga kepada orang-orang yang membantu dalam tersusunnya penulisan skripsi ini, terkhusus Abdul Aziz, S.Pd, Amelia Nur Azizah, dan Fatkan Murozi yang sangat membantu penulis dalam terciptanya skripsi ini. Teruntuk Risda Nur Fhala (Dita) yang dengan ikhlas membantu saat proses penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Azmira Maulidina yang “sempat” menemani dan menyemangati di masa-masa yang berharga itu. Tak lupa penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada semua wanita-wanita yang pernah bersama dan menyemangati penulis pada masa perkuliahan, tanpa kalian penulis tidak akan berkembang seperti ini.

Kepada teman-teman Darsikun, TP 2014, DPM, HMP dan abang-abang juga anak-anak yang suka nongkrong GOT yang selalu menemani dan memberikan dukungan ketika penulis membutuhkan keluarga. Semangat untuk kalian semua dalam menasbihkan diri menjadi sesuatu di dunia ini. Dan yang terakhir untuk rekan-rekan kerja penulis di Kolegium Ilmu Penyakit Dalam yang tak henti-hentinya mengingatkan penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini, serta sekretariat Pengurus Besar PAPDI yang turut mendoakan keberhasilan penulis dalam menyusun skripsi ini. Tak lupa juga terimakasih untuk Dokter-Dokter Spesialis Penyakit Dalam (*internist*) di PAPDI yang telah menerima kehadiran penulis untuk bekerja di tempat ini.

Tak ada gading yang tak retak, penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maafkan jikalau masih banyak terdapat kekurangan dan kesalahan. Penulis setulus hati menerima segala kritik dan saran yang membantu guna penyempurnaan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak. Terima kasih.

Jakarta, Agustus 2019

Puguh Septiadi Nugroho